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2025 Week Without Violence Letter Writing Template (Youth)
 
Dear [MP’s Name], 
My name is [Your Name], and I’m a young person living in your riding. I’m writing to you during YWCA Canada’s Week Without Violence, a global movement to raise awareness and take action to end gender-based violence. 
Every day, women, girls, Two Spirit, and gender diverse people across Canada experience violence in their homes, schools, workplaces, and communities. As a youth in this country, I believe everyone deserves to grow up feeling safe, valued, and free from fear. 
That’s why I’m calling on you, as my elected representative, to show leadership by supporting meaningful actions to end gender-based violence not only here at home, but in solidarity with women, girls, and gender diverse people facing violence in conflict zones around the world, including Gaza and other crisis regions. 
This includes: 
· Investing in the implementation of a nationally coordinated, survivor-centric, 10-year National Action Plan to end violence against women. 
· Expanding funding for prevention and intervention programs that help address violence earlier and more effectively — recognizing that violence here is connected to global struggles for justice, peace, and dignity. 
· Speaking out against human suffering in conflict zones and championing Canada’s responsibility to protect the rights and safety of women and gender diverse people worldwide. 
 
These steps are essential to making our communities safer and more equitable, not just for today, but for future generations. 
I hope you will raise your voice in Parliament and push for real, lasting change. 
Thank you for your time, and I hope to hear how you plan to support efforts to end gender-based violence in our community. 
Sincerely, 
[Your Name] 

French :

À l’attention de [Nom du ou de la député·e], 
Je m’appelle [Votre nom] et je suis une jeune personne vivant dans votre circonscription. Je vous écris à l’occasion de la Semaine sans violence de YWCA Canada, un mouvement mondial visant à sensibiliser et à agir pour mettre fin à la violence basée sur le genre. 
Chaque jour, des femmes, des filles, des personnes bispirituelles et des personnes de diverses identités de genre de tout le Canada font face à de la violence à la maison, à l’école, au travail et au sein de leur communauté. Faisant partie des jeunes de ce pays, je crois fermement que chaque personne mérite de grandir en se sentant en sécurité, valorisé et à l’abri de la peur. 
C’est pourquoi je vous demande, en tant que personne me représentant, de mettre de l’avant votre leadership en soutenant des actions concrètes pour mettre fin à la violence basée sur le genre, non seulement ici, mais aussi en solidarité avec les femmes, les filles et les personnes de diverses identités de genre qui subissent de la violence dans les zones de conflit du monde entier, notamment à Gaza et dans d’autres régions en crise. 
Cela comprend : 
· D’investir dans la mise en œuvre d’un plan d’action national de 10 ans, coordonné à l’échelle nationale et centré sur les personnes survivantes, pour mettre fin à la violence à l’encontre des femmes. 
· D’étendre le financement des programmes de prévention et d’intervention qui aident à adresser la violence plus tôt et plus efficacement, en reconnaissant que la violence ici est liée aux luttes mondiales pour la justice, la paix et la dignité. 
· De dénoncer les souffrances humaines dans les zones de conflit et défendre la responsabilité du Canada de protéger les droits et la sécurité des femmes et des personnes de diverses identités de genre dans le monde entier. 
Ces mesures sont essentielles pour rendre nos communautés plus sûres et plus équitables, non seulement pour notre présent, mais aussi pour les générations futures. 
J'espère que vous ferez entendre votre voix au Parlement et que vous pousserez pour des changements réels et durables. 
Merci de votre temps et j’ai hâte d’en connaître davantage sur votre plan pour soutenir les efforts visant à mettre fin à la violence basée sur le genre dans notre communauté. 
Je vous prie d’agréer à mes plus sincères salutations, 
[Votre nom] 
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